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Aos dois dias do mês de outubro de dois mil e doze, das 14h às 16h, com continuação no 1 

dia 16/10/12, das 14h às 16h, na Faculdade de Agronomia Eliseu Maciel (FAEM), na Sala 2 

da Direção, reuniu-se o Conselho Departamental (CD) da FAEM, sob a coordenação do 3 

Prof. Ledemar Carlos Vahl, com a presença dos seguintes conselheiros: Prof. Ledemar 4 

Carlos Vahl – Presidente do CD, Prof. Paulo Dejalma Zimmer – Vice-Diretor da FAEM, 5 

Prof. Edemar Antônio Rossetto – Coordenador do Colegiado de Curso, Prof. Lúcio Andre 6 

de Oliveira Fernandes – Chefe do Depto. de Ciências Sociais e Agrárias, Prof. Alci Enimar 7 

Loeck – Chefe do Depto. de Fitossanidade, Prof. Celso Medina Fagundes – Sub-Chefe do 8 

Depto. de Ciência e Tecnologia Agroindustrial, Prof. Luis Antônio Veríssimo Correa – 9 

Chefe do Depto. de Fitotecnia, Prof.ª Rosa Maria Vargas Castilhos – Chefe do Depto. de 10 

Solos, Prof. Eduardo Gonçalves Xavier – Chefe do Depto. de Zootecnia, Prof. Fioravante 11 

Jaekel dos Santos – Chefe do Depto. de Engenharia Rural, Prof. Dirceu Agostinetto – 12 

Representante dos Professores Adjuntos,  Prof. Cesar Valmor Rombaldi – Representante 13 

dos Professores Titulares, Prof. Uemerson Silva da Cunha – Representante dos Programas 14 

de Pós-Graduação, Senhor Gilson Vega - Representante dos Técnico-Administrativos, 15 

Estudante de Agronomia Tony Sechi – Representante dos Discentes. Havendo quórum, o 16 

Prof. Ledemar Vahl colocou em apreciação a pauta da reunião. 1. APRECIAÇÃO E 17 

APROVAÇÃO DA ATA 02/2012. A ata 02/2012 foi aprovada com 4 abstenções. 2. 18 

VAGAS DOCENTES. O Prof. Ledemar Vahl relatou que em conversa com o presidente 19 

do COCEPE, Prof. Manoel Luiz Brenner de Moraes, soube que as vagas de professores 20 

temporários (atualmente 5 na FAEM) serão convertidas para vagas de professores efetivos, 21 

e que existe ainda a possibilidade da FAEM ser contemplada com mais algumas vagas para 22 

efetivos. Após algumas sugestões e questionamentos de como seriam distribuídas estas 23 

vagas, o CD decidiu criar uma comissão para fazer o levantamento da demanda docente 24 

por departamento. Os componentes da comissão são: Professores Ledemar Vahl, Dirceu 25 

Agostinetto, Cesar Rombaldi e Fioravante dos Santos. A comissão trabalhou o assunto e 26 

apresentou o resultado na continuação da reunião no dia 16/10/2012.  O estudo feito pela 27 

comissão levou em consideração o nº atual de professores e os encargos didáticos dos 28 

departamentos nos anos 2010 e 2011. O estudo e os critérios foram aceitos pelo CD, 29 

ficando decidido que as vagas serão distribuídas na seguinte ordem: 1 vaga para o DZ, 1 30 

vaga para o DFS, 1 vaga para o DCSA, e 1 vaga para o DCTA. Para futuras vagas será 31 

feito novo estudo para definir prioridades. 3. OUTROS ASSUNTOS. a) O discente Tony 32 

Sechi relatou ter encaminhado à direção da FAEM uma carta com reivindicações dos 33 

alunos, tais como, água potável e banheiros em melhores condições. b) O Prof. Luis Correa 34 

sugeriu que a unidade reivindicasse ao COCEPE um recesso nas aulas em Janeiro de 2013, 35 

pois  devido ao calor intenso a qualidade do ensino poderá ser afetada. c) O Prof. 36 

Fioravante dos Santos relatou que a disciplina de topografia já se encontra com grande nº 37 

de alunos, e que se faz necessário a instalação dos ares-condicionados urgentemente. d) O 38 

Prof. Celso Fagundes relatou o programa analítico e ementa da disciplina optativa 39 

“Segurança do trabalho na pós-colheita e na industrialização dos grãos” do PPGCTA, 40 

que tem carga horária total de 68 horas e possui 4 créditos. A disciplina foi aprovada com 1 41 

abstenção. e) O Prof. Ledemar Vahl relatou o projeto de ensino “Seminários técnicos em 42 

microbiologia de alimentos”, do Prof. Wladimir da Silva do DCTA, que tem período de 43 

realização de 01/08/2012 a 31/07/2013. O projeto foi aprovado. f) O Prof. Alci Loeck 44 

relatou o pedido de afastamento parcial para capacitação da servidora Rosária Helena 45 

 



Machado Azambuja, que foi aprovado pelo DFS. O pedido foi aprovado pelo CD com 2 46 

abstenções. g) O discente Tony Sechi sugeriu que a disciplina de Desenho fosse trazida 47 

para a FAEM. A este respeito o Prof. Fioravante ressaltou que isto só será possível se 48 

houver uma estrutura moderna para que a disciplina seja ministrada na FAEM. Nada mais 49 

havendo a tratar, o Prof. Ledemar Vahl agradeceu a presença de todos, dando por 50 

encerrada a presente sessão, da qual para constar, eu, Dário Luis Fagundes Knüppe, lavrei 51 

a presente ata. Pelotas,  dezesseis de outubro de dois mil e doze. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 52 




